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М И Р  У  —  М И Р !
...Мы предлагаем, чтобы осуществление програм

мы всеобщего и полного разоружения началось с за
прещения и уничтожения под международным конт
ролем военных ракет, военных самолетов, надводного 
и подводного военно-морского флота, артиллерии, 
стреляющей ядерными зарядами, и других средств 
доставки к цели оружия массового уничтожения, а 
также с ликвидации всех иностранных военных баз 
на чужих территориях...
(Из Заявления Н. С. Хрущева на пресс-конференции).

Пресс-конференция 
Председателя Совета 

Министров СССР 
Н. С. Хрущева

3 июня в Кремле состоя
лась пресс - конференция 
Председателя Совета Минист
ров СССР Н. С. Хрущева. На 
ней присутствовали более 
4 0 0  представителей совет
ских и зарубежных газет, те
леграфных агентств, радио и 
телевидения. 

Пресс-конференцию открыл

Министр иностранных дел 
СССР А. А. Громыко. Затем 
с Заявлением о новых предло
жениях Советского прави
тельства об основных положе
ниях договора о всеобщем и 
полном разоружении, кото
рые были направлены главам 
правительств всех стран ми
ра, выступил Н. С. Хрущев.

Мудрая
политика

Недавно на весь мир про
звучали слова главы Совет
ского правительства, сказан
ные им на совещании передо
виков и ударников коммуни
стического труда. Товарищ 
Хрущев, дав оценку между
народному положению, за
клеймил позором американ
ских империалистов, сорвав
ших переговоры в Париже.

А сейчас газеты принесли 
весть о новой мирной иници
ативе Советского правитель
ства. Наша страна, обладаю
щая самой совершенной ра
кетной техникой, первая пред
лагает всем государствам 
уничтожить средства доставки 
ядерного оружия. Эти предло
жения еще и еще раз свиде
тельствуют о том, что наш на
род стремится к миру.

Долг каждого советского 
человека — крепить своим 
трудом могущество Родины. 
Наша бригада взяла н \  себя 
обязательство выполнять за 
дания не ниже чем на 140 — 
150 процентов, достойно 
встретить июльский Пленум 
ПК КПСС. А. Прокопенок, 
ударник коммунистического 
труда, «медник цеха №  25.

.Лето пришло

П О Л Н А Я  П О Д Д Е Р Ж К А
ВАРШ АВА, 4  июня. 

(ТАСС). Польское агентство 
печати передает заявление 
правительства ПНР по пово
ду новых советских предло
жений о разоружении. Пра
вительство Польской Народ
ной Республики, говорится в 
заявлении, приняло с боль
шим удовлетворением новые 
предложения Союза Соиет- 
скнх Социалистических Рес
публик о всеобщем и полном 
разоружении, являющиеся 
дополнением к программе, 
представленной Н. С. Хруще
вым 18 сентября прошлого 
года Генеральной Ассамблее 
ООН, и признало, что они 
полностью отвечают интере
сам мира и мирного сосуще
ствования.

Правительство Польской

Народной Республики выра
жает полную поддержку 
представленным 2 июня с. г. 
СССР предложениям о все
общем и полном разоруже
нии. Эти предложения отве
чают жизненным интересам 
польского народа, который 
многократно был жертвой 
гонки вооружений и агрес
сивных нашествий и который 
тесно связывает свои пер
спективы социалистического 
развития с упрочением мира 
и устранением войн из жизни 
народов.

ПРАГА, 4  июня. (ТАСС). 
Как сообщает Чехословацкое 
телеграфное агентство, 3  ию
ня состоялось заседание чехо
словацкого правительства, на 
котором был заслушан док
лад министра иностранных

дел Вацлава Давида о пред
ложениях Советского прави
тельства относительно всеоб
щего и полного разоружения, 
направленных чехословацко
му правительству вместе с 
посланием Председателя Со
вета Министров СССР Н. С. 
Хрущева председателю пра
вительства Чехословакии 
В. Широкому.

Отражая волю чехословац
кого народа, правительство 
Чехословакии приветствует 
предложения правительства 
СССР, выражает согласие с 
ними и полностью поддержи
вает их.

БЕРЛИН, 4  июня. (ТАСС). 
Здесь опубликовано сообще
ние ведомства печати при 
председателе Совета Минист
ров ГДР, в котором говорит
ся, что правительство Гер 
манской Демократической 
Республики приветствует но
вую инициативу Советского 
правительства в деле реше
ния важнейшего вопроса, сто
ящего перед человечест
вом, — вопроса о всеобщем 
и полном разоружении, и 
поддерживает внесенные 
предложения.

Весна нынче была запозда
лой, зато лето развернулось 
быстро, во всей своей красе. 
Зеленой листвой шумят аллеи 
на улицах, они напоминают о 
том, что в жаркий летний 
день, в воскресенье или в 
будни, после смены, хорошо 
отправиться к дышащей све
жестью реке или в лес, окру
жающий наш город со всех 
сторон. Ангарск в этом отно
шении имеет большие преи
мущества перед многими дру
гими городами. Чтобы вы
браться на лоно природы, у 
нас зачастую нет нужды в 
каких-либо видах транспорта.

И все же для того, чтобы 
лучше использовать возмож
ности летнего отдыха, нужно 
провести некоторую подго
товку. По совместному поста
новлению бюро горкома 
КПСС и исполкома горсовета 
центральным местом массово
го отдыха горожан нынешним 
летом будет пойма реки Ки- 
той в районе поселка Стари
ца. Здесь весьма живописное 
место — широкая зеленая по
ляна, кустарник, в тени кото
рого можно укрыться от паля
щих солнечных лучей, совсем 
рядом Китой. Есть где и по
купаться, и поиграть в волей
бол, и позагорать на солнце. 
Здесь же будут построены 
павильоны для продажи про
хладите льнх^х напитков, пи
рожков, бутербродов, чтобы 
не было нужды тащить с со
бой тяжелые сумки с едой.

В пойме также будут эст
рада,танцевальная площадка, 
качели, гигантские шаги, 
стрелковый тир, специальная 
площадка для детских игр, 
спортивный городок, павильо
ны для тихих игр. читальня.

План мероприятий намечен 
хороший. Нужно только, что
бы организации, ответствен
ные за сооружение всех этих 
павильонов и площадок, в ча
стности, групком строительст
ва, завком промышленных 
предприятий, жилищно - ком
мунальное управление, коми
тет ДОСААФ, быстрее по
строили все, что им заплани
ровали.

Было бы, конечно, непра
вильно весь летний отдых 
сводить только к отдыху в 
пойме Китоя. Откроются че
тыре туристских лагеря. В ге
ологических походах примут 
участие более трех тысяч ан- 
гарчан.

Хорошие отзывы отдыхаю
щих можно услышать о ту
ристском лагере «Раздолье». 
Заводской комитет промыш
ленных предприятий (предсе 
датель завкома т. Шагалов) 
одним из первых в области 
открыл такой лагерь. При

ЮНЫХ ЖДЕТ КОРШУНИХА I

I
Федеративная Республика Германии. В Гамбурге состо

ялась демонстрация против атомного вооружения Западной 
Германии и за запрещение испытаний ядерного оружия. 
Сотни демонстрантов прошли по улицам города с плаката
ми, на которых было написано: «Всеобщее разоружение
гарантирует мир!», «Помни о Хиросиме!», «Долой атомные 
базы в Испании!».

На снимке: демонстрация в Гамбурге.

Коршуниха, Железногорск — эти слова знакомы 
сегодня каждому, ибо Коршуновский горнообогати
тельный комбинат — один из форпостов шагающей по 
стране семилетки.

Много молодых, сильных рук нужно сейчас Кор- 
шунихе. И комсомольские организации всей области 
посылают на ударную стройку своих лучших предста
вителей.

Клич юным: «На Коршуниху!» звучит сегодня и в 
Ангарске. Комсомольские организации дают направ- 

„ ление на комсомольскую стройку, а горком ВЛКСМ 
I  выдает юным энтузиастам комсомольские путевки. 40  
Я человек уже совершили путь по маршруту «Ан

гарск— Железногорск». В карманах у них — бордовая 
книжица, на которой вытиснены слова «Комсомоль
ская путевка».

Такие путевки получили уже Ю. Хомина с холо
дильника, Э. Жданова из ЖКУ, А. Каплин из УВиК, 
М. Щукина, А.Дорохина, Н. Медведева, Л. Кабазо- 
ва из ВЭМа и другие.

ехавшие по путевке в лагерь 
чувствуют себя действительно 
на раздолье. Одни из них ув
лекаются рыбной ловлей, дру
гие отправляютея в поход по 
горам, третьи просто отдыха
ют, наслаждаются чудесными 
видами.

Полезным отдыхом для го
рожан, ушедших в отпуск, бу
дет поездка на теплоходе во
круг Байкала.

Много будет зависеть и от 
инициативы профсоюзных и 
комсомольских организаций. 
Почему бы не провести, на
пример, коллективные про
гулки на пароходе по новому 
Иркутскому морю, не съез
дить в Иркутские музеи, те
атры? Да и в самом Ангар
ске есть много возможностей 
для проведения всяких инте
ресных мероприятий.

Много интересного с.улнт 
болельщикам спортивное ле
то. С 9 июня начинается ф е
стиваль «Спортивная честь», 
в программе которого сорев
нования по волейболу, город
кам, баскетболу, лапте, лег
кой атлетике, велосипедные 
гонки, розыгрыш первенства 
по стрелковому спорту. Пред
стоят жаркие бои футбольных 
команд и многие другие спор
тивные события.

В городе много охотников, 
рыбаков. Разве не приятно в 
выходной день посидеть с 
удочкой у реки или отпра
виться вверх по Ангаре, на 
один из чудесных ангарских 

островов? Ну, а заядлые 
охотники говорят о том, что 
они не променяют свой от
пуск, проведенный . в сибир
ской тайге или в предгорьях 
Саян, ни на солнечный берег 
Крыма, ни на живописные ме
ста Кавказа.

По-иному, по-летнему дол
жны работать библиотеки, 
лекторы общества «Знание». 
Найдется мало охотников си
деть вечером в душных залах. 
Почему бы не организовать 
читальные залы и павильоны 
в парках и садах? Да. и лекто
рам не мешает выбраться на 
открытый воздух.

Замечательным местом от
дыха мог бы стать городской 
парк Дворца культуры. Но у 
него до сих пор нет хозяина. 
Парк имеет запущенный вид, 
недостроены павильоны, б ез
действует второй год фонтан, 
на строительство которого за
трачены десятки тысяч руб
лей.

Больным местом у нас в . 
городе является отсутствие 
хороших пляжей у реки. Из 
года в год об этом идет мно
го разговоров, но ни горис
полком, ни заводские комите
ты и постройкомы не приня
ли никаких мер, чтобы завез
ти песок и оборудовать хотя 
бы один пляж, построить ку
пальни-

По-иному должны органи
зовать свою работу торгую
щие организации. Разве это 
дело, когда в местах массово
го отдыха, чтоб}.! выпить ста
кан газированной воды, нуж
но долго стоять в очереди?

Использовать летнее вре
мя- так, чтобы хорошо отдох
нуть. закалить свое здо
ровье — об этом думают ты
сячи трудящихся, члены их 
семей. Благородная задача 
всех городских общественных 
организаций Ангарска со
здать им необходимые усло
вия, чтобы этот летний пери
од был действительно исполь
зован по-настоящему, е поль-



Итоговые занятия в сети политпросвещения К сорокалетию Татарской АССР

В СВЯЗИ с жизнью
В кружок по конкретной По вопросу о закономерно- 

экономике совётской торгов- стях роста народного потреб- 
ли при парторганизации УРСа ления при социализме высту- 
промышленных предприятий пила т. Семенова — зав. от
было зачислено 12 человек: делом магазина №  21. Тов. 
заведующие магазинами, ди- Семенова хорошо знает мате- 
ректоры столовых, зав. отде- риалы XXI съезда партии и 
лами и другие. Занятия в кру- 5-й сессии Верховного Совета нении мГяТштябя  ̂гГен"
ж ке вела опытный ппопяган- Г.ПГ.Р С.ч п р  я ы т т л м и й  пня „Но не все на итоговом заня-

частности, за счет экономии 
транспортных расходов.

Тов. Кузьменков — зав- 
Суховским кустом магазинов 
— подробно освещает вопрос 
о понятии и значении цены в 
социалистическом хозяйстве, 
роли цены в развертывании 
советской торговли. В связи 
с этим он говорит и об укреп
лении советского рубля, изме-

жке вела опытный пропаган- СССР. Свое выступление она 
диет т. Тарасова JL П., она строит на этих материалах, а 
сумела заинтересовать слу- также останавливается на ро- 
шателей конкретной экономи- сте товарооборота в Иркут- 
кой торговли. Поэтому заня- ской области и г. Ангарске, 
тия в кружке проходили регу- За последнее время партия и 
лярно, при хорошей посещав- правительство приняли ряд 
мости и активности. постановлений, направленных

Активно прошло здесь и на улучшение 
итоговое, обобщающее заня- благосостояния 
тие. Слушатели пришли на

тин обстояло гладко. Слуша
тели кружка, тт. Белов и К уз
нецов не усвоили вопрос о 
системе оплаты труда работ
ников торговли. Эта недора
ботка программы объясняется

чении производства, 
'рении ассортимента

расши- 
и улуч-

него хорошо подготовленны
ми, имея конспекты. На об
суждение были вынесены ак
туальные вопросы из изучав
шихся в течение учебного го- шении качества детской одеж
да тем: организация и мето- ДЬ! и обуви»иувеличилась про- 
ды планирования советской Дажа детской одежды и обуви 
торговли, производительность v *La '̂- в Ангарске. Если в 
труда в торговле и пути ее -^958 году магазин «Детский

м я т р п и я  ттьн п гп  тем> что Данные товарищи не 
совсем аккуратно посещали 
занятия в течение учебного 
года и не изучили пропущен- 

Ммнмгтппп ' г г г р  йГж т а п п  ные Разделы самостоятельно.
Вопрос о системе оплаты тру
да в торговле был обстоятель-

трудящихся, 
— говорит она. После Поста
новления ЦК КПСС к Совета

повышения, издержки обра
щения, цены на предметы по
требления в СССР и другие.

Первым взял слово дирек
тор магазина №  4 т. Бусови- 
ков. Он обстоятельно .расска
зал об основных разделах 
плана развития государствен
ной и кооперативной торгов
ли, о плане развития торговой 
сети, о плане по "руду и фон
дам заработной платы.

Говоря о плане

м и »  в месяц продавал това
ров на 8 0 0  тысяч рублей, то 
теперь их продается на 1 млн. 
700’ — 1 млн. 8 0 0  тысяч 
рублей. Детских товаров про
давалось бы еще больше, ес
ли бы расширить здание ма
газина.

О природе издержек обра
щения и их коренном отличии 
от издержек обращения в ка
питалистическом хозяйстве 
говорит т. Аранович — зав. 

развития мебельным магазином. На

но разобран на конкретных 
примерах другими товарища
ми.

Все присутствовавшие на 
итоговом занятии выступили 
по отдельным вопросам или 
внесли существенные допол
нения к выступлениям своих 
товарищей.

По окончании занятий слу
шатели кружка очень тепло 
благодарили пропагандиста, 
т. Тарасову за ее добросове
стную работу и изъявили же- 
4 ание в будун.ем учебном го
ду продолжить изучение кон
кретной экономики торговли. 
Тов. Гирникова заявила, что 
изучение вопросов конкрет-

торговой сети, т. Бусовиков особенностях издержек обра- ной экономики советской тор-
высказал свои соображения о 
том, что у нас, в Ангарске, 
допускаются недостатки в 
размещении торговых точек, 
в частности, они не преду
смотрены в таком населенном

щения в предприятиях обще
ственного питания и меропри
ятиях по их снижению .оста
навливается т. Гирникова — 
зав. столовой №  19. Тов. 
Гирникова отмечает, что и у

квартале, как 89-й. Привел нас есть резервы для снижё- 
он и другие примеры. ния издержек обращения и, в

ПОДВОДЯ итоги
На теплоэлектроцентрали 

прошли итоговые занятия в 
кружках политпросвещения. 
На протяжении года работало 
пять кружков по изучению 
истории КПСС и по одному 
кружку конкретной экономи
ки, политэкономии и текущей 
политики.

ТЁорчески в истекшем 
учебном году работал кру
жок по изучению истории 
КПСС, где пропагандистом 
т. Москвитин. Кружок был 
создан в сентябре 1958  года 
и почти единым составом ра
ботал два года. Слушатели 
единогласно решили в следу
ющем учебном году закон
чить изучение истории 
КПСС.

Итоговые занятия в круж
ке т. . Москвитина показали, 
что слушатели добросовестно 
и упорно изучали марксист
ско-ленинскую теорию. Со
держательные выступления 
на итоговых занятиях сдела
ли коммунисты тт. Щ ерба
ков, Еловский. За время 
учебного года слушатели 
научились делать самостоя
тельно доклады по изучаемо
му материалу, и таким слу
шателям, как тт. Савоськин, 
Адамович, Тренькина, мож
но поручить в новом учебном 
году самим вести кружки по
литпросвещения.

Регулярно на высоком 
уровне проходили занятия в 
кружке конкретной экономи
ки. которым руководит про
пагандист т. Мйркин. В этом 
кружке слушатели добросо
вестно готовились к заняти
ям, развернуто и детально 
обсуждали вопросы экономи
ки производства. Активно и 
со знанием дела выступали 
на занятиях тт. Салтовец — 
начальник ОКСа, Аккуратов 
— главный бухгалтер ТЭЦ, 
Сыщенко — начальник отдела 
снабжения и другие.

Можно смело сказать, что 
многие слушатели кружка

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
8 июня 1960  г,

конкретной экономики глубо
ко изучили пройденный мате
риал, всесторонне разбира
ются в вопросах экономики 
производства. Многие слу
шатели в новом учебном году 
смогут работать пропаганди
стами кружков конкретной 
экономики по сокращенной 
программе.

Но в этом образцовом кру
жке, руководимом опытным 
пропагандистом, имелись 
случаи пропуска слуш ателя
ми занятий, а комсомолец 
т. Жидяевский вообще бро
сил учебу.

Несерьезно отнеслись к 
повышению своих политичес
ких знаний коммунисты тт. 
Казак и Лунев. Эти товарищи 
плохо готовились к занятиям 
в течение учебного года. На 
итоговые занятия они вообще 
не пришли.

Неудачно прошло итоговое 
занятие в кружке по изуче
нию истории КПСС у пропа
гандиста т. Сычева. Не было 
живого, творческого обсуж
дения участниками кружка 
вопросов истории и теории 
нашей партии. Слушатели 
кружка пришли на это заня
тие плохо подготовленными.

Имели место и т  не
достатки. Одним из них мы 
считаем то, что мало вовлек
ли в истекшем году в работу 
кружков политпросвещения 
беспартийных товарищей.

Первоочередная задача, 
которую мы ставим перед со
бой в новом учебном году,— 
устранить имевшие место не
достатки, добиться более ши
рокого охвата учебой работ
ников ТЭЦ. В частности, на
мечено организовать кружки 
конкретной экономики по со
кращенной программе, охва
тив учебой не только всех 
членов партии, но и как мож
но больше беспартийных то
варищей.

А. Репин,

говли помогает всем слуша
телям в практической дея
тельности, позволяет им со 
знанием дела искать и ’ нахо
дить новые, неиспользован
ные резервы улучшения тор
говли.

Секретарю парторганиза
ции УРСа т. Демарчук следу
ет позаботиться о том, чтобы 
к 'новому учебному году по
полнить кружок, привлечь 
к  изучению конкретной эко
номики торговли широкий 
круг работников магазинов и 
столовых.

Н. Юхрилова,
зав. кабинетом политпросве
щения горкома КПСС.

Казань — крупный промышленный, и научно-культур- 
нь1й центр страны. Здесь имеется много учебных и науч
ных учреждений, работают оперный, русский и татарский 
драматические театры, консерватория, 30. клубов и Двор
цов культуры. Гордостью казанцев и всех трудящихся рес
публики является монументальный театр оперы и балета, 
носящий имя героического сына татарского народа Мусы 
Джалиля.

На снимке: площадь Свободы в Казани.

ЗГ Г А З Е Т Н Ы Х  
Ш Ш Т Г П Н

На многих улицах, площа
дях, в общественных местах 
Ангарска ежедневно можно 
видеть группы людей, кото
рые с интересом читают све
жие газеты, вывешенные в 
витринах. Таким путем одну 
газету в течение дня имеют 
возможность прочитать сотни вом 
людей. ков

В центре города, напри
мер, на проспекте Сталина 
от улицы Глинки яо площа
ди, примыкающей к киноте
атру «Победа», имеется 
шесть витрин с центральны
ми и областными газетами.
Еще больше их около пром- 
площадки.

Но не везде газетным вит
ринам придается должное 
значение. В больших много
людных новых кварталах 
крупноблочной застройки, а 
также в 106 и 89  кварталах 
ни газетных, ни журнальных 
витрин нет. Нет их и в город
ском парке около Дворца 
культуры, на Набережной и

Когда нет контроля
Партогранизацня .зазода 

котелыю - вспомогательного 
оборудования и трубопрово
дов обсудила на своем собра
нии итоги учебного года в 
системе партийного и комсо
мольского политпросвеще
ния. С отчетным докладом 
выступил член партбюро тов. 
Куликов.

Успешно закончил учеб
ный год кружок по изучению 
конкретной экономики про
мышленных предприятий 
(пропагандист — главный ин
женер завода т. Торсов). На 
итоговых занятиях хорошие 
знания показали коммунисты 
тт. Кухаренко, Кулагин, Зи
мин, Чусовитин. Изучение 
экономики промышленных 
предприятий помогло слуша
телям кружка — мастерам, 
работникам ПТО и различ
ных цехов завода — приме
нять полученные знания на 
практике, улучшать органи
зацию труда.

В прошедшем учебном го
ду на заводе были созданы 
кружки: по изучению кон
кретной экономики, истории 
"КПСС и текущей политики. 
Всего политической и обще
образовательной учебой бы
ло охвачено около 100 чело
век, что составляет лишь од
ну пятую часть коллектива. 
Но и из них многие не учи
лись.

С большими трудностями 
завершил работу кружок по 
изучению истории КПСС. Из 
24  слушателей окончили уче-

нимались комсомольцы, по 
вине комитета ВЛКСМ и про
пагандиста т. Молева вообще 
распался.

Коммунисты тт. Павлов 
Торсов, Ш ураков и другие в 
своих выступлениях говори
ли, что одной из причин не
удовлетворительного оконча
ния учебного года явилось 
прежде всего то, что при фор
мировании политкружков 
партбюро завода не учитыва
ло желание коммунистов, их 
«распределили» по кружкам 
по усмотрению членов бюро.

Кроме того, партийное бю
ро завода ни разу в течение 
гопа не рассматривало на сво
их заседаниях вопрос об уче
бе коммунистов. Неудиви
тельно, что из 45  коммунис
тов, зачисленных в кружки, 
окончили учебный год толь
ко 28. Остальные нигде не 
учились или бросили учебу.

Партийное собрание,
вскрыв недостатки в органи
зации политической учебы, 
наметило ряд мероприятий по 
более тщательной подготовке 
к новому учебному году, Р е
шено до 10 июня выявить 
желание каждого коммунис
та, комсомольца, беспартий
ных членов коллектива, где 
они будут учиться, подобрать 
пропагандистов, принять все 
необходимые меры к органи
зованному началу нового 
учебного года. Партийному 
бюро не следует забывать 
уроков минувшего года, что
бы не допустить повторения

секретарь парторганизации бу только 9, Кружок по теку- прежних ошибок.
Стр, 2. ТЭЦ. щей политике, в котором за- А. Зипунов.

Восточной улицах, на автовок
зале, на крупных автобусных 
и трамвайных, остановках 
(Байкальск, Майск, ФЗО) и 
в других местах.

Газеты в некоторых витри
нах не всегда вывешиваются 
своевременно. В поселке Но- 

у  ̂клубов отделочни- 
«Байкал», на Майском 

вокзале, у кинотеатров «Пио
нер», «Октябрь», в помеще
нии городской билетной ж е
лезнодорожной кассы, напри
мер, длительное время вит
рины пустуют. У здания уп
равления строительства вы
вешиваются три газеты в обо
рудованные застекленные 
витрины. Но здесь 30 мая чи
татели могли видеть газету 
«Правда» за 24  мая, «Строи
тельную газету» за 26 мая. 
Нерегулярно вывешивают га
зеты «Восточно - Сибирская 
правда» и «Труд» у зданий 
жилищно-коммунального уп
равления и групкома проф
союза строителей по улице 
Октябрьской.

Следует отметить, что на 
улицах нашего . города нет 
витрин с газетами «Знамя 
коммунизма» и «Советская 
молодежь», за исключением 
пустующей, плохо оформлен
ной витрины во дворе здания 
технического училища по 
проспекту Ленина, совершен
но отсутствуют журнальные 
витрины. Пора этот досадный 
недостаток устранись.

Н. Самохвалов,
член совета ветеранов.

™ ^

Интересная
лекция

На днях в общежитии №  4 
состоялась лекция на тему: 
«Новостройки Иркутской об
ласти». Хорошо разработан- • 
ную лекцию прочитал член 
общества по распростране
нию политических и научных 
знаний Горелик Игорь Льво
вич. Он привел ряд важных и 
интересных фактов о богат
ствах нашей области и о пер
спективах их использования.

Лектор подчеркнул значе 
ние наиболее крупных про
мышленных объектов, кото- ■ 
рые будут построены за семи
летие: Ангарского каскада
электростанций (Иркутской, 
Братской и Усть-Илимской 
ГЭС), Братско-Чунского ле
сопромышленного комплекса, 
привел очень интересные 
данные о добыче Азейского 
бурого угля и о химической 
переработке леса.

Лекция была прослушана 
с большим вниманием и выз
вала у присутствующих чув
ство законнной гордости за 
наш народ, за нашу богатую, 
необъятную Родину, за пра
вильное руководство государ
ством Коммунистической пар- -  
тии.

К, Синенко,



Пусковые объекты- 
в строй

На одном из оперативных 
совещаний, где присутствова
ли строители, монтажники и 
эксплуатационники, согласо
вывались сроки совмещенного 
графика по вводу в строй гип
сового завода. Выло единоду-

На произвол судьбы
но. С кронштейнов были вы- Достаточно сказать, что 5 че- 
колочены шарикоподшипни- ловек из 8 имеют только 3 
ки. муфты сцепления на шне- разряд. Разве мбжно с таки- 

■ках. ” ми слесарями вести монтаж
Акты на каждый случай качественно и высокими тем- 

шно решено закончить все разукомплектовки сданного в пами? Конечно, нет! И брига- 
( тъоительные л монтажные монтаж оборудования направ- да т. Березина за пять с лиш- 
раЗшы в июле, чтобы уже в ляются начальнику АМУ ним месяцев произвела лишь 
августе пустить завод в экс- т. Тагильцеву, факты хище- 30 — 40 процентов работ от 
плуатацию. ния доводятся до главного общего объема.

Намечая конкретные сроки инженера т. Кузьменцева. На g  котельной не соблюдают- 
по совмещенному графику, положение от этого, к сожа- «п Tnefio-
руководители строительных и лению, ничуть не изменилось. ся ^ле''1ентаРные ipeoo
монтажных организаций, ес- Сроки монтажа, намечен- 
тественно, исходили из своих ные по графику, в болынинст- 
реальных возможностей, учи- вс уже сорваны. Ангарское 
эывали рабочую силу и мате- монтажное управление, ос- 
риальные ресурсы. ' новной производитель работ,

на такой большой объект вы
деляет ежедневно всего лишь 
4 о — 50 человек. Слесари из- 
за слабого технического руко-

Наступил июнь. До оконча
ния работ на гипсовом заво
де, согласно графику, оста
лось немногим более» тэ „ одного Водства и неудовлетворитель-месяца. В каком же состоя- нои организации труда значи

тельную часть рабочего вре-нии находится этот объект?л „ л<л, ic . 'iD n y iu  чаи  id  j.jcivju 'ici vj a  pt;
Сдержат ли строители и мон- мени вынуждены простаивав 
тьжники данное слово? §ез ДрЛа

— Оборудование, предназ- Кстати сказать, монтажни- 
наченное в монтаж, мы еда- ки обеспечены неполностью 
ли полностью, — рассказы- необходимым инструментом и 
вает главный инженер завода, материалами. Недостаточно 
— Из-за нас задержки нет. таких крайне нужных инстру- 
Но Ангарское монтажное уп- ментов, как зубила, молотки, 
давление 'относится варвар- ключи и т. д. В результате 
с к и не только к тем махани этого имеет место низкое ка- 
мам, которые приняты в мон- чество монтажа. Но и качест- 
таж, но и к тем, которые уже но никем ье контролируется,
смонтированы.

В подтверждение сказанно
го на столе появляются акты, 
составленные на виновников 
плохого хранения оборудова
ния.

Однажды эксплуатационни
ки обнаружили, что с шести
ярусных сушилок сняты 11

Здесь nei технического надзо
ра.

Примером неудовлетвори
тельной организации монтаж
ных работ может служить та
кой нужный объект, как ко
тельная. Здесь уже пять с 
лишним месяцев ведет мон
таж оборудования бригада, 
которую возглавляет т. Бере-

звездочек. Сняты с помощью зин. Бригада состоит из 
кувалды. Точно такой же слу- слесарей, причем квалифика
ций произошел совсем недав- ция слесарей очень низкая

ОРИГИНАЛЬНАЯ УСТАНОВКА

Киев. В научно-исследовательском институте строи
тельства и архитектуры Украинской ССР создана ори
гинальная установка для испытания бетона. Ее ав
тор— инженер С. II. Ногин. Эта установка является 
своеобразной «скорой технической помощью.*. Щупы 
прибора передают в толщу батона ультразвуковые 
волны, при помощи которых определяется прочность 
материала, его однородность, внутренние дефекты — 
расслоения трещины. Ультразвуковые измерения 
можно производить в конструкциях толщиной от I» 
сантиметров до 10 метров.

На снимке: младший научный сотрудник лаборато
рии испытаний конструкций Т. Л. Мичннк и инженер 
С. И. Ногин при помощи прибора «УП-4» проверяют 
качество железобетонных конструкций па строитель
стве одного из корпусов киевского завода железобе
тонных изделий №  2.
Фото Н. Селюченко и К. Шамшина.

Фотохроника ТАСС.

„Вечер 
одного ст ихот в ор е ния “

вання по культуре производ
ства. Оборудование, материа
лы валяются как попало и 
где попало. Проволоку, обрез
ки труб, листовой стали мож
но встретить на каждом шагу.

Руководители АМУ, в ча
стности т. Тагильцев и глав
ный инженер т. Кузьменцев, 
не балуют своим посещением 
этот важный пусковой объ
ект — гипсовый завод. Их да
же трудно встретить на пла
нерках.

В. Алексеев.

ПО ПРИМЕРУ АНГАРЧАН
Далекий Казахстан, го- — Товарищи, проходит 

ррд Балхаш. Вечер. Клуб в зал. Контролера не бу 
завода по обработке цвет- дет. Неужели и при кол 
ных металлов. Как всегда, мунизме вам понадобитс 
у окошечка кассы толпятся нянька? Отныне каждый {• 
кинозрители. Касссир Ира вас сам себе контролер. 
Алексеева, проворная и и  люди, тронутые дов 
учтивая, кратко и вразуми- рием, сами отрывают к 
тельно отвечает на вопро
сы:

— Какие места свобод
ны? Вот план, здесь отме
чено, выбирайте по зре
нию. Один билетик? Пожа- служивання кинозрителе

решки билетов, проходят 
зал и занимают места, ка 
говорится, согласно куп 
ленными билетам...

Эту новую форму о

луиста...
Все, на первый взгляд, 

как обычно. Но не совсем. 
Звонки настойчиво напоми
нают, что пора заходить в 
зал — с минуты на минуту 
должен начаться сеанс, а у 
дверей фойе собралась тол
па зрителей и недоумевает:

— Почему нет контроле
ра на месте? Куда же он 
подевался?

Недоумение рассеивает 
администратор:

мы ввели у себя, позаимс 
вовав опыт сибиряков-а 
гарчан, — рассказывает з 
ведующий клубом т. Тяга 

В первый же день раб 
ты клуба по-новому оказ 
лось, что никаких наруш 
ний порядка не случилос 
не оказалось и безбилетн 
ков.

...Об этом мы узнал 
прочитав один из номеро 
городской газеты «Ба 
хашский рабочий».

А. Терлецкий,

О шести днях недели 
и бюрократической канители

Юрий Мальцев вышел из 
очередного кабинета. Злове
ще скрипнула закрываю щ ая
ся дверь, как бы проговорила 
торжествующе: «Ни-че-го не 
вы-шло».

Третий день ходит он от од
ного кабинета к другому, рас
сказывая везде все с начала, 
а хождениям нет конца.

В цехе, объясняя свои не
удачи, он говорил, выражаясь 
любимыми спортивными тер
минами:

— Легче стать победителем 
в спортивных соревнованиях 
по бегу, прыжкам в длину и 
высоту, чем прошибить кан
целярскую волокиту. Глав
ное, что у-бюрократов дистан- са раздражения

На днях Иркутская теле
студия провела «Вечер одно
го стихотворения».

Были прочитаны новые сти
хи иркутских поэтов А. Гай
дая, А. Преловского, В. Ки
селева и других.

В вечере также принял 
участие ангарский поэт, на

чальник механосоорочиого це
ха завода котельно-вспомога
тельного оборудования и тру
бопроводов, инженер Валерий 
Алексеев.

По -отзывам телезрителей 
«Вечер одного стихотворе
ния» был встречен с большим 
интересом.

ция бега не ограничена, а 
планка для прыжков поднята 
на непреодолимую высоту.

Глубокая тоска в глазах 
рассказчика, резко обозна
ченные морщинки еще моло
дого лица и впалые щеки го 
ворили о крайней степени ус
талости.

Вот как началась эта исто
рия.

Ш есть лет работал в кол
лективе цеха №  б завода по
лукоксования Ваня Кривоще- 
ков. Сначала помощником 
оператора, затем оператором. 
Поступил в вечерний техни
ку м, перешел работать элек- 
т риком.
пять лет, и настойчивый па
рень получил диплом техни
ка-электрика. И вдруг несча
стье... На долгие месяцы 
больничная койка, лечение. 
А .мыслями, душой он там, на 
производстве, в коллективе.

При оформлении пенсии по 
временной нетрудоспособнос
ти обнаружилась ошибка в 
записи в тру довой книжке. С 
этого все и началось.

Юрий Мальцев, взявший
ся оформить документы това
рища, по простоте душевной 
считал, что это пустяк: ведь 
все знают трудовой путь Кри 
вощекова, а что ошибка — 
так кто их не делает, важно 
исправить вовремя.

Пошел Юрий по кабине
там. Потребовали подтвер
ждения. что владелец трудо
вой книжки работал не шу- 
Р  ;вщиком. как ошибочно за
писано, а помощником опера
тора.

Заявление Кривощекова о 
внесении изменения в трудо
вую книжку подписали н а
чальник цеха, парторг, про
форг и сам Мальцев. Да что 
там подписи, ведь весь кол
лектив цеха —- свидетели, 
где н кем работал Кривощь- 
ков. Заверил все подписи 
главный инженер завода.

А бюрократы из отдела 
кадров промышленных пред
приятий не унимаются: еще
мало бумажек.

Не выдержал спортсмен 
Мальцев бег с препятствиями 
по кабинетам и сошел с дис
танции.

Фельетон

Приняв на четвертый день 
эстафету, начал бег к дверям 
отдела кадров я.

Обстановка деловая. Из 
кабинета в кабинет ходят со
трудники с бумагами, за 
столами скрипят перья.

Обращаюсь в ближайшее 
окошечко к инспектору Нине 
Васильевне Косыревой. «Ну
жно исправить ошибку. По
смотрите, пожалуйста».

Полистала документы Ни
на Васильевна, легкая грима- 

тронула ее

Судят за это. Ищите в; архи
вах приказы, TOBga исправим, 
а заявление с ийДИисями сви
детелей - -  это еще не доку
мент. ’i v”

Опять зловещий скрип две
ри, и я в коридоре.

Сажусь в конторе завода 
и листаю четыре, огромных 
тома приказов: вот это про
изводительность, и надо же 
столько написать!

лицо:
— Исправлять ничего не 

будем. Не имеем на это п ра
ва. За исправление записей с 
трудовой книжке некоторых 
под суд отдали.

Прошиб меня пот. Вот, ду
маю, и раз. За что судить лю
дей, если все законно, если 
надо исправить 
ошибку.

Заходит бывший начальник 
6-го цеха, теперь начальник 
ПТО Александр Ефимови i 
Пинскер. «Ты, говорит,- -  
историю завода писать хо
чешь, что ли?». Объясняю. 
Все так просто разрешилось- 
Оказывается, в штатных рас
становках цеха раньше были 
помощники операторов, кото
рые иногда выполняют обя
занности шуровщиков. В ог- 
деле труда и заработной пла
ты находим нужную .штатную 
расстановку. На следующий 
день с представителем ОТиЗ 

заведомую Леонченко приходим к Ор
лову.

Направили меня в город- Вызывает он Косыреву и 
ской отдел социального обес- дает ей указание выдать 
печения. Иду, Птички лета- справку, 
ют, солнце пригревает, а я
Мальцева вспоминаю: «Так
недолго и меня довести до 

Незаметно прошли Юриного состояния».
Старший инспектор отдел., 

социального обеспечения 
т. Рудых вежливо и толково 
объяснил, что есть все осно
вания для исправления запи
си, так как свидетели, подпи
савшие заявление Кривоще- 
кова, — люди ответственные, 
и им верить можно. А иначе 
нельзя начислять пенсию.

■ «Спасибо, — думаю, — 
милый человек, хоть ты в лю
дей веру не потерял».

Вдруг заходит Косырева. 
Я к ней:

— Давайте здесь разберем
ся, как дальше быть.

— Нет - нет, не могу, — 
отвечает Нина Васильевна,— 
тороплюсь. Приходите завт
ра.

Отдал на другой день до
кументы в знакомое окошеч
ко. Шду еще два дня. Возвра
тили мне все бумаги, ни од
ной не потеряли, и опять веж
ливое «нет».

Занял очередь на прием 
к начальнику отдела кадров. 
Захожу в кабинет. Рассказы
ваю все с начала. Затребова
ли личное дело Кривощекова. 
Проверили. Налицо непра
вильность записей в трудовой 
книжке, но приказа о перево
де Кривощекова помощником 
оператора нет. Захлопнул 
Владимир Михайлович Орлов
— начальник отдела кадров
— личное дело и посмотрел 
на меня ясными глазами:

— Вы понимаете, не мо

Ура! Торжествует справед
ливость!

Проходит 10 — 15 минут, 
Косырева идет к начальнику, 
возвращается, опять повто
ряет свой путь и говорит, что 
справку без согласования с 
юристом выдать нельзя.

Через час я у юриста т. Са
зонова. Проверил он заявле
ние, документы и вынес по- 
истине мудрое решение: если 
бухгалтерия оплачивала Кри- 
вощекову как помощнику опе
ратора — исправить, а если 
нет — не исправлять.

Иду в бухгалтерию, дают 
справку для исправления за 
писи. Мчусь в отдел кадров.

И вот исправление в тру
довую книжку внесено. Я 
держу в руках все докумен
ты, которые можно было ис
править сразу же, в первый 
день.

Выхожу на улицу. Встре
чается знакомый, с удивле
нием смотрит на меня: «Ты
после болезни?».

Удовлетворенности от одер
жанной победы нет, меня уг
нетает мысль: «С Кривоще-
ковым решено за шесть дней, 
и то потому, что за больного 
бегали по кабинетам двое здо
ровых. А сколько всего на 
нашем предприятии тратят 
люди времени, чтобы пробить 
брешь в бюрократической 
броне?».

Плохо, когда за бумажно;: 
не видят живого человека.

А. Гордиенко, 
электрик 6-го цеха.

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
жем мы исправлять записей. 8 июня 1960  г. Стр.



П ионерский
Дсм пионеров. 11 

часов утра. Со всего 
города и рабочих по
селков сюда собра
лись делегаты школ 
на городской спортив
ный праздник. Не
смотря на то, что день 
выдался пасмурный, 
ветреный, многие 
пришли в физкуль
турной форме: в май
ках и трусах. Лучше 
всех оформили свои 
колонны школы № №  
26, 25  и 14 и школа- 
интернат. После па
радного марша по го
роду на площади 
В. И. Ленина нача
лась торжественная 
линейка.

Командующий па
радом преподаватель 
физкультуры школы 
№  25 т. Фетисов при
нимает от делегаций 
школ рапорты, и сда
ет рапорт заместите
лю председателя го
родского совета пио
нерской организации 
Васильевой К. Ф.

Право поднять на 
мртче спортивный 
флаг получают пионе

ры лучшей школы го
рода №  10. Звучит 
гимн Советского Сою
за.

Начался показ воль
ных упражнений, 
приготовленных шко
лами. Выступления 
ребят с лентами сме
няются упражнения
ми с флажками, ша
рами, мячами, обру
чами, с цветами. Хо
рошо приготовили 
вольные упражнения 
школы М №  2, 25,  о 
и 14. После показа 
вольных упражнений. 
началась спортивная 
эстафета: бег на 60 
метров, перенос «ра
неного», укладка 
рюкзака, бег с мячом 
и строевая подготов
ка. Четко и слаженно 
выступили в эстафете 
школы № №  15, 4 и 
3.

Спортивный пионер
ский праздник закон
чен. Он выявил луч
шие пионерские дру
жины города. Первое 
место в празднике за
няла пионерская дру
жина школы №  25 
(преподаватель физ

культуры Фетисов, 
старшая пионервожа
тая Киселева Л. М.). 
Школе №  25 секре
тарь ГК ВЛКСМ Ю р
ченко В. А. вручил 
грамоту горкома и пе

шим всадником». 
Средняя школа №  26 
за занятое 3 место на
граждена грамотой 
горкома и переходя
щим призом — скуль
птурой «Витязь», д е 

праздник
• реходящии приз — 
большую красивую 
вазу. Ш кола №  14 
заняла второе место. 
Она награждена гра
мотой горкома и цен
ным подарком —- 
скульптурой из чугу
на «Лошадь с упав-

легация школы №  25 
получила право по
ехать на областной 
слет нионеров в г. Ир
кутск.

М. Елина,
председатель город
ского совета пионер
ской организации.

Комната молодой 
матери

Сколько детей в Ангарске? На этот во
прос не так легко ответить: статистика ка
ждый день меняется. Только в нервом 
квартале нынешнего года родилось 1200

ел.\живэют детское население города, 
каждого от 80 до 130 человек.

Участковые врачи ведут большую про
филактическую и воспитательную работу 
При детской консультации открылась ком
ната молодой матери. В определенные дни 
в этой комнате участковые педиатры дают 
консультации по уходу за новорожденны
ми.

Как купать ребенка, как одевать, кор
мить, и еще на тысячу подобных вопросов 
ответит врач-педиатр матери.

Комната молодой матери оборудована 
предметами ухода за ребенком.

Многочисленные зрители с удовольстви
ем наблюдали за выступлениями юных 
спортсменов, гимнастов. Площадь имени 
Ленина расцвела яркими пятнами разно
цветных платьев, заалела красными пио
нерскими галстуками.

Особенно тепло было встречено выступ
ление юных гимнасток, исполнивших ряд 
упражнений, построивших красивую пи
рамиду.

На снимке: выступают юные гимнастки.
Фото А- Семенова.

ФЕСТИВАЛЬ ИДЕТ!
6 июня в актовом зале 

техникума конкурсами чте
цов и музыкальных кол
лективов начался III, за
ключительный тур город
ского фестиваля. Пока еще 
рано говорить об оконча
тельных итогах, но уже 
сейчас можно отметить ряд 
положительных сторон ны
нешнего фестиваля. Про
граммы выступлений по 
сравнению с прошлым фе
стивалем отличались боль
шим разнообразием. . Зна
чительно выросло и число 
участников.

III тур, который состоит 
из жанровых конкурсов, 
позволит выявить наиболее 
одаренных исполнителей и 
коллективы, творчество ко
торых отмечено печатью 
мастерства.

График тура таков:
8 июня. 19-00. Дворец 

культуры — хоры и хоро
вые группы.

9 июня. 18-00. Клуб ра
бочей молодежи — солис
ты - вокалисты, ,

10 июня. 19-00. Дворец 
культуры — хореография, 
акробатика, оригинальный 
жанр.

11 нюня. 18-00. Клуб 
рабочей молодежи — агит
бригады, юмор и сатира, 
сцеиы из спектаклей.

13 июня. 21-00. Дворец 
культуры. Спектакль на
родного театра «Неравный 
бой».

Спасибо от души
В профилактории строи

тельства закончился второй 
сезон. После месячного пре
бывания здесь рабочие воз
вращаются домой. Возвраща
ются не только хорошо отдох
нувшими, но и окрепшими: 
ведь они находились под по
стоянным наблюдением вра
чей. Внимательно и чутко от
носились к нам невропатолог 
Г.уреева, сестра Нина Дмит
риева и другие. Хочется по
благодарить весь обслужива
ющий персонал — поваров, 
врачей, сестер — за заботу, 
за хорошее отношение к от
дыхающим.

Соколов,
сварщик первого стройрайо- 
на.

14 июня. 18-00. Техни
кум — дуэты, трио, квар
теты, вокальные ансамбли.

26 июня, в День совет
ской молодежи, в Ангарске 
состоится большой спор
тивный праздник. В Стари
це организуется массовое 
молодежное гуляние. Гуля
ния будут проходить также 
в районах, у клуба «Строи
тель», Дома культуры 
«Керамик» и т. д. Лучшие 
самодеятельные коллекти
вы выступят в этот день на 
открытых эстрадах с отчет
ными концертами.

29 июня намечено про
вести заключительный фе
стивальный вечер.

Но этим все не кончает
ся. Ангарску преДстоит за
щищать свою честь на об
ластном фестивале в Ир
кутске, который будут про
ходить в первых числах 
июля.

С жанровых конкурсов, 
которые проходят в эти ; 
дни в Ангарске,лучшие но
мера будут отобраны для j 
сводного концерта ка об- ! 
ластной фестиваль. Те, кто ! 
удостоится этой чести, бу- | 
дут еще иметь возможность 
подготовиться, чтобы успе
шно защищать честь наше
го города в Иркутске. !

чШнольнмки
собирают

металлолом
После занятий 23  мая 

учащиеся 7-а и 7-6 классов 
школы №  12 со своими 
классными руководителя
ми Никулиной А. С. и Бу
тыриной Т. С. в полном со
ставе отправились на сбор 
металлолома. 2 4  мая поход 
был повторен, и в резуль
тате ребята сдали на Вазу 
Вторчермета 19 тонн 2 0 0  
килограммов металлолома.

Старательно работали уча 
щиеся Солдатенко Влади
мир, Слюнкин Михаил, 
Сергеев Олег, Рассохин 
Юрий, Коротеев Виктор, 
Тимошенко Александр, Ра
ков Валерий и другие.

А. Преенов,
начальник Вторчермета.

Редактор В.П. БОГАТЫРЕВ.

Вниманию читателей  г ородской  
газеты „З намя  коммунизма"

С 1-го июля 1960 г. газета будет 
выходить 5 раз в неделю

Лицам, подписавшимся нагородскую газету более чем 
на полгода, редакцией будет произведен перерасчет.

Подписка на второе полугодие 
производится всеми отделениями связи

Подписная цена на 1 месяц — 3 руб. 25 коп., на 3 ме
сяца — 9 руб. 75 коп., на 6 месяцев — 19 руб. 50 коп., 
на год — 39 руб.

С п е ш и т е  п о д п и с а т ь с я !

В кинотеатрах  Ангарска
«ПОБЕДА» — Поднятая «КОМСОМОЛЕЦ» -  Икан

ие лиг а. 1 серия. 9 -40, 11-30, на 10. 11-55, 13 l50, 1э-45, 
1.5-20 15-15, 17-10, 19, 17-40, 19-35, 21-30. Ско-
20-55 . 22-35. ро — Яша Топорков.

«ПИОНЕР» — Арена 
дружбы. 10-20, 11-45. Сын. 
13-20. 15-10. Ш вед-лотерей
щик. 3 7, 18-40, 20-20 , 22.
Перед последним сеансом — 
доку мою альиый фильм
Песнь о Хакассии. 9 и 10 ию
ня — Не оглядывайся, сынок! 
10-50, 12-45. Иванна. 14-40, 
16-30, 18-20. 20-10 , 22.

«АНГАРА» 9 и 10 июня — 
Мичман Панин. 11, 13, 15, 
17, 19, 21. 11 — 12 июня — 
Иванна. 11, 13, 15, 17, 19,
21.

З Н А М Я  К О М М У Н И З М А
3 июня 1960 г. Стр. 4.

Смит fiume новы и 
ф и л ь м

-ч .-Sk

H L —

КЫ РЕНСКАЯ КОНТО
РА «СКОТИМПОРТ»
принимает рабочих на пе
регон скота.

Обращаться: г. Ангарск, 
улица Глинки, 5, оргна- 
бор. (3).

У ЧЕБН Ы Й  КОМБИ
НАТ производит набор на 
ПЯТИМЕСЯЧНЫЕ КУР
СЫ ОПЕРАТОРОВ (рабо- 
чих-технологов).

Принимаются мужчины 
до 35 лет, с образованием 
9 -10 классов. Стипендия 
410  рублей. Поступающие 
на курсы жилплощадью не 
обеспечиваются.

Обращаться: улица Ге
роев Краснодона, 12, 2-й 
этаж. (1).

i  »  W V W W V V V V W V W V W W W W W W V V V W V W V W

Т Р Е Б У Ю Т С Я :
АНГАРСКОМ У ХОЛО

ДИЛЬНИКУ кладовщики, 
имеющие опыт работы с про
довольственными товарами, и 
маляр- штукатур, (1 ).

Начальник цеха, на
чальник участка, старший 
мастер, знакомые с термо
изоляционными работами; 
старший бухгалтер, знаю 
щий производство, и та
бельщик.

Обращаться: пос. Вос
точный, дом 24, отдел 
кадров, телефон 93 — 61.

3111Ш11ШШШ|1Ш111Ш1Н|Ш111|111111111111Н1ШНШ1!Ш111И1Ш1ШП!м шв

|  За парком Дворца культуры §
а (напротив школы-интерната) открыт а
I Московский передвижной I 
|  З О О Ц И Р К  |
ш т
= Выступление артистов цирка в воскресные дни че- 2 
5 рез каждый час, в будничные дни — через каждые пол- S 
В тора часа. В
'■* т
|  ВЯЧЕСЛАВ МАМАЕВ I ГАДЖИ КУРБАНОВ =
5 с группой дрессированных‘с индийским дрессирован- в 
5 медведей ным слоном. -
а НИКОЛАЙ и ЕВДОКИЯ НИКОЛАИ РЯБЧИКОВ 5 
а КУФТЕРИНЫ - жонглер а
5 иллюзионные шутки а

Перед началом цирковых представлений демон- В 
В стрируются звери и птицы всех частей света. В
вт Ша Вход в зооцирк беспрерывно. 8
а Кормление хищников в 6-30 вечера. - а
В Зооцирк открыт ежедневно с 10 утра до 21 часа. ~
  IIIII....................111111Н11|||||:
Колотое Геннадий Моисеевич, прож. в 

п, Майске, ул. Театральная, 9, кв. 3, 
возбуждает дело о разводе с Колотовой 
Жанной Михайловной, прож: в г. Ялта, 
ул. Коммунальная, 14, кв. 5.

Дело будет слушаться в нарсуде 2-го 
участка г. Ангарска.

Страшевский Петр Александрович, 
прож. в Ангарске, пос. Новый, дом 35, 
кв. 2, возбуждает дело о разводе с 
Страшевской Ольгой Константиновной, 
прож. в крупноблочном квартале, дом 14, 
кв. 3.

Дело будет слушаться в нарсуде горо
да Ангарска. _ _ _ _ _ _ _

Медведи и ков Александр Никифоро
вич, прож. в Ангарске, ул. Пушкина, 
дом 20—22, кв. 13, возбуждает дело о 
разводе с Медведниковой Никой Ива
новной, прож. в г. Норильске, ул. Ком
сомольская, дом 30, кв. 39.

Дело подлежит рассмотрению в нар
суде г, Норильска.

Курбатов Стама, прож. в г. Ангарске, 
пос. Байкальск, индустриальная база, 
юрта 3, кв. 2, возбуждает дело о разво
де с Курбатовой Татьяной Леонтьевной, 
прож. там же.

Дело будет слушаться в нарсуде 4-го 
участка г. Ангарска. ^

Чистяков Владимир Павлович, прож. 
в Ангарске, 107 квартал, дом 1, кв. 24, 
возбуждает дело о разводе с Чистяко
вой Лидией Павловной, прож. в Иркут
ской обл., Черемховский район, иос. 
Тальники.

Дело будет слушаться в нарсуде 4-го 
участка г. Ангарска.

Фетисов Иннокентий Анисимович, 
прож. в Ангарске, ул. Зои Космодемь
янской, дом 29, кв. 3, возбуждает дело 
о разводе с Фетисовой Раисой Ильинич
ной, прож. в Иркутской области, гор- 
Железногорск, Илимская, дом 14, кв. 8.

Дело будет слушаться в нарсуде 1-го 
участка г. Ангарска.
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